

ENAP CONTINÚA CON LAS PROTESTAS Y AMENAZA CON PARALIZACIÓN GENERAL

La próxima semana podrían definir un paro nacional.

Un paro general en todas las ciudades donde tiene presencia la empresa, surge como una de las medidas que analizan llevar adelante los trabajadores de la Empresa Nacional del Petróleo.

Este martes, los dirigentes nacionales se reunieron afuera de la refinería de Concón, en una nueva jornada de protestas por la seguidilla de despidos de la estatal y en rechazo de las presuntas irregularidades y del manejo de la gerencia de la compañía.

La movilización fue convocada por la Federación de Trabajadores del Petróleo (Fenatrapach), que destacó el respaldo de los operarios en las diversas protestas que hubo a lo largo del país.

En la jornada, el presidente del Sindicato de Trabajadores de la empresa, William Montes, aseguró que la próxima semana podrían tomar la decisión de realizar una paralización total de actividades.

Los trabajadores y sindicatos de ENAP comenzaron estar en alerta desde mediados de diciembre del año pasado, cuando la estatal anuncio un recorte del 13% del personal a fin de ahorrar costos, lo que significa que poco más de 500 personas serán desvinculadas este año.



1904 total visits, 2 visits today